
寻找高度近视困难户
想让他们能做到自己照顾自己
徐先生：

我想通过这个平台，寻找永康困难人群中的

3类群体。

主持人：
寻找哪3类群体？

徐先生：
高度近视1000度—1600度、斜视6岁—12岁

的、眼睛还有光感者的失明人员，符合这三种条

件之一的家庭困难人员。

主持人：
寻找他们做什么？

徐先生：
帮助他们恢复视力，方便他们以后可以自由

生活，失明者也可以做到自己照顾自己，能够不

麻烦家人，对于失明者是一大进步。

主持人：
怎么会想到这么做？

徐先生：
我自己一直在做慈善工作，帮助永康的困难

儿童。到学校接孩子的时候，看到大门口出来的

孩子，我大概统计了一下，戴眼镜的比率非常高，

可以说十个有五六个是戴眼镜的。

主持人：
你想通过这三类群体来体验，让更多人恢复

视力是吗？

徐先生：
是的。经过一年多时间的推广，见证了很多

人的恢复。因此我们团队就许愿，想帮助一些困

难人群。

主持人：
如果能恢复视力，可以让他们拥有一个光明

的未来。

徐先生：
嗯嗯。但目前我们团队的力量还不够强大，

现在已经开始成立公益基金，希望像滚雪球一

样，在未来可以帮助到更多需要恢复视力的人。

主持人：
怎么报名？

徐先生：
QQ：1163637575。

早锻炼时证件丢了
捡到的人问我要钱

一株小白菜：
主持人，跟你说件气愤的事。

主持人：
遇到什么事情了？

一株小白菜：
我的身份证、银行卡前几天丢了。昨

天，在早餐店遇到捡到我身份证的人，他居

然向我索要500元！

主持人：
谁捡到了？

一株小白菜：
一名60多岁的老大爷。

主持人：
你是在哪里掉的？

一株小白菜：
金胜山，我在那里早锻炼。第二天我去

找的时候，遇到那个大爷了。当时我还问

他，有没有听说有人捡到。

主持人：
大爷怎么说？

一株小白菜：
他说没有，还问我银行卡上有多少钱，

我说有 2 万多元。后来我才知道，他拿了我

的身份证和银行卡兴高采烈地去银行取钱。

主持人：
你是怎么知道的呢？

一株小白菜：
早餐店的老板娘说的，大爷在店里说起

过这件事。

主持人：
钱取走了？

一株小白菜：
没有，幸亏银行卡密码跟身份证上的出

生年月完全不搭边。

主持人：
取不到钱，大爷就想让你拿钱换回证件。

一株小白菜：
是啊。

主持人：
你给钱了？

一株小白菜：
没有，卡和身份证我都已经补好了。为

了补证，我还特地回了一趟老家呢。

主持人：
你老家是哪的？

一株小白菜：
湖南。

主持人：
老人把卡和身份证还你了吗？

一株小白菜：
一开始不肯还，我说这是我的东西，我

有权利要回来。后面说得激动，我说去派出

所报案，他才扔下东西跑了。我也没有追，

当时还很气愤，后来想想也就算了，老人嘛，

不跟他计较了。

卢先生：
我是大塘沿村的一名拆迁户。这次与你

聊，是想对政府和领导表示衷心的感谢。

主持人：
江南山水新城是永康“优雅城市”建设的

核心区。想感谢他们什么？

卢先生：
是的。江南街道大塘沿等村的安置地块

位于江南山水新城 B13-16-1 B、C 地块，是永

康江南山水新城西侧规划中的重要门户节点，

西临五金大道，东临解放路、湖西遗址公园，南

临胡则路，地理位置优越，公共交通便捷，配套

设施完善，居民可以享受教育、医疗、文化等未

来社区全能生活圈，难得的好地方。

主持人：
山水新城建设好后将会给你们带来更好

的居住环境。

卢先生：
在遭遇一些风波后，前段时间终于有所突

破，拆迁安置政策、下步工作目标等进行了明

确，心里的一块大石头终于放下了。

主持人：
之前拆迁进行得不顺利吗？

卢先生：

是的。前期，心里一万个不愿意,由于对拆

迁的意义理解不透彻，我们不愿意签订拆迁协

议，不愿意跟工作组人员接触，甚至多次通过

极端的行为来妨碍进度。但工作组人员仍然

不厌其烦，多次上门耐心细致地讲解政策和补

偿方案，协调遇到的问题。

主持人：
建设好了才能给村民带来更多好处。

卢先生：
当时的眼光不够长远，主要对拆迁补偿的

期望过高，对政策理解不透，产生抵触。但工

作人员不厌其烦给我们讲道理,还设身处地为

我们着想。这些让我们深受感动，也愿意以实

际行动支持市里的工作，希望把山水新城建设

得更漂亮。

主持人：
你家拆迁后情况如何？

卢先生：
我家孩子都在外面工作，拆迁前，我既帮

不了孩子，家里也没有好的居住环境。拆迁后

将返还套房，以后就可以出租，有了一定的收

入，这样我就有能力支持孩子在工作的地方买

房，我自己也有更好的居住环境，我们的家园

将会更加美丽！

一大塘沿拆迁户想说声谢谢
愿以行动支持山水新城建设

进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事
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阿婆常坐在路口卖桔子
向等红灯的行人兜售
冰情：

前几天看到一位阿婆在公路边卖桔子，很危险。

主持人：
你在哪里看到？

冰情：
五金北路往金山西路的红绿灯路口。她向

等红灯的人卖桔子。

主持人：
公路边卖东西确实很危险。

冰情:
是的。因为在路边摆摊的大部分是老人、妇

女，这些人群本身安全防范意识比较弱，再加上

过往汽车疾驰而过，如有飞溅沙石或者刹车失灵

等现象，后果不堪设想。

主持人：
这位老人经常在那里卖吗？

冰情：

因为她是用竹担挑着卖的，所以第一次看到

时以为她只是路过那边时累了，坐在边上休息顺

带做几笔生意。

主持人：
结果并不是？

冰情：
后来一连几天都看见她在那里兜售桔子。

因为附近就是市一医，她可能看中那里的人流量

比较大，有些等红绿灯的市民就会顺便买一些。

主持人：
公路上车流量大、车速快，为了生命安全，家

人也要提醒老人不要在公路边卖水果。

冰情：
是的。为了自身生命财产安全，切勿因为贪

图一时的方便在公路边上卖水果，带来“伤不起”

的悲剧，最终让宝贵的生命为自己的“任性”买

单。


